

豊潤の里 だより

平成 30 年度木谷自治協議会総会



5月9日、木谷自治協議会の平成30年度総会が、54名の出席のもと木谷地域センターにおいて開かれました。折河美代次会長による開会の挨拶に続き、来賓の東広島市石丸光江安芸津支所長、東広島市社会福祉協議会原田敦子安芸津支所長から祝辞をいただきました。議題では8つの議案が審議されすべて承認されました。そのあと赤崎地区に産業廃棄物処理場が計画されている問題で、赤崎地区区長会を代表して大田一夫氏が反対の立場を表明し賛同を得ました。

折河会長の開会の挨拶（要旨）



木谷地域は現在2つの大きな課題を抱えています。ひとつは少子高齢化の問題です。木谷地域の高齢化率は昨年度末で42%に達しました。安芸津地域の活性化をめざす市の取組みとして、今年3月に実施された「海近くらし体験バスツアー」には28名の参加があり、木谷ではじゃがいもの植え付けを体験してもらいました。また今年度は「地域おこし協力隊員」に新たに任命された2名による活動が期待されるようです。

もうひとつの課題は、民間企業による「産業廃棄物の埋め立て処分場」建設計画への対応です。環境にとって好ましくない施設を次の世代に引き継がせるのは良くないと思っています。これからも活気があって元気な木谷を続けて行くためには、皆様のご協力を得ながらお知恵もお借りし進めていく必要があると思っています。



来賓：石丸安芸津支所長（東広島市）の挨拶（要旨）

木谷自治協議会は「人の輪を大切に次世代へとつなげるまちづくり」を目標に掲げ、地域の特徴を活かして防災訓練や見守り活動など生活に不可欠な活動を続けておられます。市といたしましても木谷地域が一層活性化するよう、一緒に努力をしていきたいと思っています。

本年度の安芸津支所の取組みとして地域おこし協力隊 2 名の配属が決まっています。早ければ来月再来月にも地域貢献活動を始める予定です。その節はよろしく願いいたします。



来賓：原田安芸津支所長（東広島市社協）の挨拶（要旨）

介護保険法において今年度大きな改正がありました。そのなかでユニークなのは、シニア世代の皆さんがホームヘルパー資格を取得しやすくなるというものです。これにより訪問介護において生活援助など比較的支援しやすい仕事に携われるようになります。

少子高齢化でこれからは若い人たちの支援が得にくくなり高齢者同士が支え合わなければならぬ時が来ることを想定したものと思われまます。木谷地域の皆様にもぜひご協力をお願いいたします。



赤崎地区区長代表：大田一夫氏からの要請（要旨）

昨年 1 月 12 日に（株）栗本ホールディングスから赤崎地区に産業廃棄物処理施設を造る計画があることを知らされました。赤崎地区には既に 2 つの迷惑施設があります。これらはあと 2 年程度で撤去されることになっていますが、これらがあることでこれまで随分苦勞をしてきました。

今年 3 月 31 日赤崎地区区長会の総会を開き、きれいな環境を次世代に残さなければならないと、赤崎地区区長会の総意として産業廃棄物処理施設建設反対のアピールを採択し、その文書を全世帯に配布しました。建設反対の署名活動について自治協議会に相談した結果、赤崎地区だけでなく木谷全体やその周辺地域にかかわる問題として反対運動を行うこととなり、現在署名活動の準備をしているところです。

私たちは木谷を住んでよかった、来てよかった、また行きたいと思ってもらえる地域にしたいと考えています。日本一のじゃがいもづくりを目指して頑張っている方々の畑を縫うようにして産業廃棄物が運ばれることには反対です。地下水や海の汚染も心配です。

建設反対の署名活動への皆様のご協力をお願いいたします。

教育文化部会

部会活動紹介



4/1 春休み！ シロウオとあそぼう

早春の風物詩“シロウオの遡上”の観察会に、子どもと保護者合わせて50名が参加。古本敦子さんに教わりながら身近な自然の不思議を体験しました。 <木谷はっけん野あそび会>

体育振興部会



4/28 木谷グラウンドゴルフ大会

20名が参加して砂原公園で開催。天気にも恵まれたせいか、ホールインワンが6回（一人でも2回の人）も出て大いに盛り上がりました。

<木谷地域まちづくり実行委員会>

福祉生活部会



5/19 スナッグゴルフ大会に出場

松永カントリークラブで開かれたスナッグゴルフ対抗戦広島県予選会（谷原秀人カップ）に木谷小学校から5名が出場。鮮やかな緑の芝の上で全力をつくしました。 <放課後子供教室>

環境衛生部会



5/13 郷川美化活動（アダプトNET事業広島）

本年度最初の美化活動に21名が参加。ホテルの生息への影響に配慮して、堤防部分のみの草刈りを行いました。

<木谷地区公衆衛生推進委員会>

5/19 木谷保育所の運動会を応援

昨夜の雨もあがり薄日が差す運動会日和、元気いっぱい保育所園児の歓声が園庭に響きました。保護者グループとの五輪を作る競技「わーリング!!」（写真）や保育園児との玉入れ競技「赤かて 白かて！」などに参加。子どもたちが一生懸命走ったり演技したりするのを保護者とともに応援しました。 <木谷地区社協 蛟龍>



5月3日、赤崎の三種神社の祭りが行われました。この祭りは、豊作、家内安全、無病息災など赤崎の繁栄と地域住民の多幸を願うものです。お花・お菓子の配布、くじ引きも行われました。



5月5日は郷の荒神社の祭り。赤崎の三種神社と同じく三原市大和町の萩原神楽保存会の皆さんによる神楽が奉納されました。能舞では漫才のような掛け合いで笑いをとり、最後はお約束の大蛇退治でした。



4月22日は郷地区大運動会、5月5日は赤崎のソフトボール大会が木谷小学校で行われました。いずれもスポーツ日和で、ソフトボール大会の1位は木谷尻・矢の浦チーム、2位は本江チームでした。

<平成30年7月までの各部会の主な活動予定 >

体育振興部会	6月 3日 (日)	東広島市民スポーツ大会 (陸上の部)
環境衛生部会	6月 10日 (日)	きれいなまちづくりキャンペーン
	7月 15日 (日)	赤崎海岸清掃活動

木谷の人口 (住民基本台帳)	世帯数	人口 (男女計)	男	女
平成 30 年 4 月末現在	698	1,626	787	839
平成 29 年 4 月末との比較	-5	-13	-6	-7



回覧

平成30年(2018年)5月発行(No.33)

〒739-2401
東広島市安芸津町木谷4127-2
TEL/FAX 0846-45-0105

2018年6月行事(使用)予定・予約状況

2018年7月行事(使用)予定・予約状況

日	曜	行 事		日	曜	行 事	
		自治協議会	地域センター			自治協議会	地域センター
1	金	防犯パトロール		1	日		
2	土			2	月		お茶の間カフェ
3	日	市民スポーツ大会		3	火		卓球
4	月		お茶の間カフェ・スイング紅	4	水	幹事会	卓球・子ども習字
5	火		卓球	5	木		放課後子供教室
6	水	幹事会	卓球・子ども習字	6	金	防犯パトロール	
7	木		放課後子供教室	7	土		竹細工教室
8	金		ひよつとこ	8	日		
9	土			9	月		お茶の間カフェ・のばら会
10	日	きれいなまちづくりキャンペーン・公衆衛生推進委員会総会		10	火		卓球
11	月		琴美会・お茶の間カフェ・のばら会	11	水		花ごよみ・卓球
12	火		卓球	12	木		放課後子供教室
13	水		花ごよみ・卓球	13	金		ひよつとこ
14	木		絵手紙教室・放課後子供教室	14	土		
15	金			15	日		
16	土		竹細工教室	16	月	休館日	
17	日			17	火		卓球
18	月		お茶の間カフェ・スイング紅	18	水		卓球
19	火		卓球	19	木		放課後子供教室
20	水		卓球・ピオラの会	20	金		
21	木		放課後子供教室	21	土		竹細工教室
22	金		ひよつとこ	22	日		
23	土		竹細工教室	23	月		お茶の間カフェ
24	日			24	火		卓球
25	月		琴美会・お茶の間カフェ・のばら会	25	水		花ごよみ・卓球
26	火		卓球・サブロク会	26	木		
27	水		花ごよみ・卓球	27	金		ひよつとこ
28	木	絵手紙教室・見守り協力員研修・放課後子供教室		28	土		里海教室
29	金			29	日		
30	土		竹細工教室	30	月		お茶の間カフェ
※上記予定表はH30年5月24日時点の予約状況です。				31	火		卓球

❖お茶の間カフェほぼろ島 毎週月曜日(祭日除く)開催しています!❖